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1993 -04- 02 ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Haupt, Dolinschek, Meisinger 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

betreffend Aufnahme von Flüchtlingen aus Bosnien und Kroatien 

Öste"eich hat in den letzten Monaten einer Vi~lzahl von Flüchtlingen aus Kroatien und 

Bosnien Zuflucht, Unterkunft und Verpflegung gewährt. Es ist anzunehmen, dqfJ ein 

großer Teil davon nicht mehr in ihre Heimat zurückkehren wird. 

Damit verschärfen sich für Öste"eich, das ja bereits in den vergangenen Jahren großzügig 

Flüchtlinge aufgenommen hat, die Probleme auf dem Arbeitsmarla und bei der Finan

zierung der Sozialleistungen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen in diesem Zusammenhang an den Herrn Bundes

minister für Arbeit und Soziales die nachstehende 

Anfrage: 

1. Wieviele Flüchtlinge aus Bosnien und Kroatien konnten bis heute in den Arbeits

prozeß integriert werden? 

2. Wieviele Flüchtlinge sind deneit als arbeitslos gemeldet? 

3. Wieviele Flüchtlinge nehmen deneit in Öste"eich Sozialleistungen in Anspruch? 
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4. Wieviele der bisher in Öste"eich aufgenommenen Flüchtlinge werden Ihrer 

Schätzung nach in ihre Heimat zurückkehren? 

5. Werden die neuen Staaten, die aus dem ehemaligen }ugoslawienentstanden sind, 

in den Statistiken der Arbeitsmarktverwaltung bereits getrennt erfajJt? 

6. Wenn nein, warum nicht? 
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